



## BAJO RESERVA

### Las viudas de AMLO

:::: Al igual que sucedió con la diputada morenista **Erika Vanessa Del Castillo**, a quién en la Comisión Permanente, se le salieron las lágrimas al despedirse del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, ayer una escena similar se vivió en la conferencia mañanera. **Daniel Marmolejo**, de algo llamado "Cuarta República, Voces del Periodista", en la que dijo pudo ser su última intervención, destacó sin reparo los "logros", "propuestas", "participaciones", "reflexiones" de AMLO, y se le quebró la voz ante el mandatario. Nos hacen ver que son varias las viudas y viudos que quedarán en Palacio Nacional, pues algunas y algunos lograron en seis años que su presencia en las conferencias mañaneras



Andrés Manuel López Obrador

les sirviera para realizar gestiones por las que recibían pagos y beneficios, a cambio de poner algunos temas en los oídos del Presidente. ¿Alguien los amparará en el próximo gobierno?

### El abolengo panista exige cambio de rumbo del partido

:::: Nos hacen saber que integrantes de las familias fundadoras del Partido Acción Nacional están exigiendo a la dirigencia nacional realizar una sacudida, pues consideran que el actual rumbo del blanquiazul es ya insostenible.



Marko Cortés

Señalan que Acción Nacional ha estado secuestrado por una camarilla que lo ha desfigurado. Comentan también que integrantes de las familias Estrada, Gómez Morín, Chapela y González Luna han pedido una reunión urgente con **Marko Cortés** y **Santiago Creel** para dejar claro que, si no hay un reencuentro del partido, y recuperan los principios que defendió Gómez Morín, se desvincularán públicamente porque no permitirán que el abolengo político de sus apellidos corra la misma suerte de desprestigio que actualmente invade al panismo.

### Se fue el Covid, se quedaron las sesiones a distancia en la Cámara de Diputados

:::: Ayer, durante el debate de la reforma judicial en la Comisión de Puntos Constitucionales, llamó la atención que muchos congresistas conectados de manera remota comenzaron a salirse de la sesión. Lo anterior sirvió a la oposición para pedir un nuevo pase de lista para verificar el quórum, y tras el conteo los morenistas llamaron a su gente y logró alcanzar la presencia de 33 de 40 legisladoras y legisladores. Nos recuerdan que dicho sistema se instaló por la pandemia, y aunque la normalidad volvió hace más de dos años, las sesiones a distancia se quedaron, y con ello, un sinfín de malas prácticas de quienes trabajan desde la comodidad de sus casas, oficinas privadas, y hasta desde bares y restaurantes.

### Sheinbaum se toma un descanso

:::: Antes de iniciar con su administración, la primera presidenta de México se tomará unos días de descanso. Nos dicen que la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, tomará tres días de descanso. Aún se desconoce si estará en México o viajará a otro país, pero un hecho es que se ausentará de las labores de la transición los días 2, 3, y 4 de septiembre. Será la segunda vez, desde que comenzó su carrera presidencial, que hace una pausa, la primera vez fue en la pasada Navidad. Un necesario descanso para recargar energía antes de comenzar a conducir el país.